

Élus et référents des quatre quartiers de la commune sont dans les starting-blocks pour les olympiades le 4 mai.



KERVIGNAC

Les jeux inter-quartiers reviennent début mai

Dans le cadre de Terre de Jeux 2024, la commune organise à nouveau ses jeux inter-quartiers. Rendez-vous samedi 4 mai.

Après le succès de l'édition 2023, les jeux inter-quartiers reviennent pour une seconde édition samedi 4 mai. Divisés selon les quatre points cardinaux, les habitants de la commune pourront arborer leurs

couleurs respectives et tenter de remporter ces olympiades. Inscrite dans les actions liées à Terre de jeux, la municipalité promet aux Kervignacois une demi-journée sportive et conviviale autour d'animations et de défis variés à la portée de tous.

Cécifoot, puzzle, tir à la corde...

« Cette année, c'est plus ludique que sportif. Tout le monde peut participer. Il y aura des épreuves inter-générationnelles, comme le relais de la flamme », promet Christelle Brizoual, adjointe aux sports. Dès 11 h, des échauffements et la découverte du cécifoot sont prévus. Après le pique-nique, place aux

épreuves sur le thème des jeux olympiques, comme le puzzle, le lancer de tongs ou le tir à la corde. Un fil rouge, la Tricotade, ponctuera l'après-midi et motivera les équipes. Galettes-saucisses, remise de prix et quiz Jeux Olympiques animeront le début de soirée. Les enfants de moins de 10 ans pourront participer à un concours de dessins.

Pratique

Événement gratuit et ouvert à tous. Formulaire et informations : www.kervignac.bzh. Inscriptions avant le 27 avril. Renseignements auprès de Christelle Brizoual et Nicole Laplanche ou par mail : terredejeux2024@kervignac.com

SAINTE-HÉLÈNE

Le projet d'habitat inclusif des Épidauriales se précise

Aurélien Frapporti est responsable développement et promotion de l'entreprise sociale pour l'habitat (ESH) Les Ajoncs et propriétaire du bâtiment des Épidauriales, qui va accueillir un projet d'habitat inclusif ; Morgane Loil, elle, est chargée de projet pour l'association Clarpa, qui accompagnera les habitants après leur emménagement. Tous deux ont présenté, mercredi, ce projet d'habitat inclusif lors d'une réunion publi-

que. Ils ont rappelé que la résidence comprend neuf appartements de 34 à 38 m², plus un pour les hôtes de passage, ainsi que des espaces communs. Ces logements seront réservés aux personnes de plus de 65 ans éligibles à un logement social. Le montant des loyers sera de 650 € environ mais les locataires pourront bénéficier des APL. Enfin, une charte fixant les règles de vie commune sera co-construite par

les résidents. L'objectif est que les occupants élaborent avec le Clarpa un projet de vie sociale et partagée. Dès le mois de mai, les futurs locataires commenceront à organiser ce vivre-ensemble. Les résidents pourront emménager en septembre.

Pratique

Les personnes intéressées doivent contacter le CCAS au tél. 02 97 36 64 36 ou par mail : ccas@sainte-helene-surmer.bzh



Morgane Loil, chargée de projet pour l'association Clarpa ; Gladys Le Sausse, adjointe en charge des affaires sociales et Aurélien Frapporti, responsable développement et promotion de l'ESH Les Ajoncs.

NOSTANG

Le festival Eau jardin Ria d'Étel a déjà commencé

Le point d'orgue du festival Eau jardin Ria d'Étel aura lieu ce samedi. Mais les manifestations ont d'ores et déjà débuté dans la commune depuis le 3 avril. Le public a pu découvrir avec Jeanne de Blavet Bellevue océan communauté, la composition du sol, son utilité et ses menaces. Mercredi, ce sont les enfants du centre de loisirs qui ont accompagné Chloé Cordellier du SMRE (Syndicat mixte de la Ria

d'Étel). En suivant le parcours de l'eau de pluie depuis le caniveau, les avaloirs puis les canalisations, ils ont appris que tous les déchets pouvaient finir dans la Ria. Ils ont alors tagué des messages de prévention devant les grilles de ruissellement.

Pratique

Programme complet sur <https://nostang.fr>. Certaines animations sont sur réservation, mais toutes sont gratuites.



À l'aide d'une bombe de peinture à la craie biodégradable, les enfants ont marqué les avaloirs de la commune pour avertir que les déchets et polluants jetés sur les trottoirs polluent la Ria.

PLOUHINEC

Les élèves de l'école Arlecan, acteurs de la revégétalisation de la cour



Dans la cour de l'école Arlecan, un mûrier platane a été planté à l'automne.

Actuellement, la cour de l'école Arlecan est toujours recouverte d'une étendue de bitume noir. Mais des signes de végétalisation commencent à apparaître. À l'automne, un mûrier platane a été planté au milieu de la cour. Jeudi, les enfants de maternelle ont planté des arbustes couvre-sol (petits genêts rampants, cistes, fusains, grévillées) dans des bordures sous les baies vitrées de leurs classes. La semaine prochaine, les élémentaires planteront à leur tour une haie composée d'arbustes à intérêt ornemental et environnemental (pour les insectes

et les oiseaux). Et à l'automne, près de la cantine, un carré des senteurs sera aménagé avec des plantes aromatiques et à parfum. L'objectif de ces plantations est de « créer un cadre de vie plus agréable aux enfants et au corps enseignant. Mais cette démarche s'inscrit également dans la politique municipale de développement de la nature en ville », explique Marina Gérard, l'adjointe chargée de l'enfance et des affaires scolaires. Cette revégétalisation est aussi la première étape d'un projet global de restructuration de l'école.



Retrouvez tous **les dossiers de la rédaction**

**LOGEMENT, SANTÉ,
EMPLOI, POUVOIR D'ACHAT,
VIE QUOTIDIENNE**

Rendez-vous sur letelegramme.fr/dossiers